

HISTOIRE DU PRÉCIEUX-SANG ou LA DEVOTION AU PRÉCIEUX
SANG DE NOTRE-SEIGNEUR JESUS-CHRIST

est de tous les temps et durera éternellement

Le Sang Figuratif

Vous présenterez, en oblation, la chair et le sang sur l'autel du Seigneur, votre Dieu ; vous répandrez le sang des hosties autour de l'autel.

Deut. XII. 27.

(Suite)

Ailleurs, il dit : " Gardez-vous de manger du sang des animaux... mais répandez ce sang sur la terre comme de l'eau, afin que vous soyez heureux, vous et vos enfants après vous..." (1).

" Dans ce précepte de ne pas manger le sang, dit Monseigneur Malou, évêque de Bruges, mais de s'en abstenir comme d'une chose sacrée que l'on profanerait en le consommant, qui ne voit une prédiction du respect et de la vénération dont Dieu veut qu'on honore le Sang de son Fils ? "

Ce Sang doit être si précieux aux âmes, dont il lavera les souillures : il est si précieux à Dieu, dont il réparera la gloire outragée, que pas une goutte du sang figuratif ne passe inaperçu dans les préceptes de la loi : " S'il rejaillit du sang de l'hostie sur un vêtement, dit le Seigneur à Moïse, il sera lavé dans le lieu saint." (2)

Dieu pouvait-il nous enseigner et nous prescrire le respect que nous devons au Sang rédempteur d'une manière plus énergique et plus saisissante ?

2. LES PROPHÉTIES. C'est aux prophètes surtout qu'il a été donné de voir, dans ces figures sanglantes, la sanglante réalité du Calvaire : dans ces victimes immolées sous le couteau du sacrifice, l'auguste victime épuisée de Sang et de souffrances, écoulant, en quelque sorte, son âme dans un dernier flot de Sang : *Animam... in sanguine est.*

(1) Lévi, VI, 27.

(2) Gen. IX, 3, 4.